

Betreff

Bebauung Gelände Paketposthalle

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Die Bürgerversammlung fordert den Stadtrat auf, bei der Beplanung des Areals der Paketposthalle den Fokus vermehrt auf die Schaffung bezahlbaren Wohnraums und sozialer sowie kultureller Begegnungsstätten zu richten. Hierzu ist der Anteil der Wohnbebauung deutlich zu erhöhen und hierin der Anteil der geförderten Wohnungen mit mindestens 50% zu bemessen. Es sollen auch allgemein zugängliche Grünflächen geschaffen werden und das Nutzungskonzept der denkmalgeschützten Halle soll auf die Bedürfnisse der ca. 100.000 Bewohner des Stadtbezirks abgestimmt werden.

**Begründung:
siehe Anlage**